



Yogowes Monalisa Siap Diluncurkan untuk Wisatawan

Pemkot Yogyakarta Siapkan Lima Jalur



TRIBUN, YOGYA - Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta kembali menggelar Yogowes Monalisa edisi Susur Sungai, Jumat (15/7/2022).
 Rute kali ini mengajak para pesepeda untuk menyusuri Kali Code yang membentang di kawasan Kota Yogyakarta.
 Yogowes Monalisa adalah program

yang mengajak wisatawan untuk menyusuri Kota Yogyakarta dengan menggunakan sepeda.

Program tersebut merupakan kepanjangan dari menikmati harmoni Yogya melalui lima jalur wisata dengan menggunakan sepeda.

Jelajah kampung susur sungai dimulai pukul 06.30 WIB dari Gramedia

Jalan Jenderal Sudirman No 54-56, Kota Yogyakarta.

Perjalanan pun berlanjut menuju Jalan Gondolayu, Tugu Jogja, Kampung Karangwaru, Kampung Bener dan finish di Museum Pangeran Diponegoro.

Kepala Dinpar Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko mengatakan Yogowes Monalisa kali ini digelar sekaligus untuk soft launching signage atau penanda yang sudah dibangun di lima jalur.

Diketahui, Yogowes Monalisa memang memiliki lima jalur, beberapa di antaranya adalah Tilik Jeron Beteng dan Romansa Kota L'Awes.

"Penanda itu digunakan jika ada wisatawan yang mau melakukan monalisa secara mandiri, biar tidak tersesat. Setiap belokan sudah ada petunjuknya," tutur Wahyu ketika ditemui di sela-sela agenda.

Menurutnya, penanda yang diberikan sudah cukup banyak dan jelas. Juga, di setiap jalur bersebelahan dengan sungai, ada pembatas agar pesepeda tetap aman.

"Paling tidak, dengan pembangunan signage, bisa mempertahankan Monalisa sebagai daya tarik wisata baru. Sifatnya memang bukan tujuan, tapi aktivitas," terangnya.

Dia berharap, dengan adanya Yogowes Monalisa ini, wisatawan juga bisa menambah masa tinggal di Yogyakarta.

Tidak hanya area sungai, Dinpar Kota Yogyakarta sudah memetakan sederet tempat di area Kotabaru yang juga bisa disusuri wisatawan.

Beberapa tempat belanja yang bisa dikunjungi wisatawan di Tour Belanja de Kotabaru adalah Gramedia Book Store, House of Donatello, Togamas Kotabaru, Klambi Apik, London Bakery serta Petit Paris Boulangerie.

Selanjutnya, tempat perawatan kecantikan dan estetika yang bisa dikunjungi wisatawan di Tour Estetika de Kotabaru adalah London Beauty Centre, Wardah Beauty House, Natasha Skin Clinic Center dan Flaurent Salon.

Tempat yang bisa dikunjungi di Tour Budaya Sejarah de Kotabaru di

antaranya ada Museum Sandi, Bentara Budaya Yogyakarta, Rumah Indis serta Monumen Serbuan Kotabaru.

Untuk tempat makan yang bisa dicicipi di Tour Kuliner de Kotabaru adalah Sate Ayam Cak Amat, Legend Coffee, The House of Raminten serta Mie Gacoran Kotabaru.

"Bagi wisatawan dari luar yang mengakses Yogowes Monalisa ini, sudah dapat sepeda dan perlengkapan saat gowes, juga ada asuransi. Kita siapkan pakainya," tandas Wahyu. (Ard)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Juli 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005